



Anti Slip Pad Gebrauchsanweisung/ Instructions

- Geeignet für Auto, Badezimmer, Küchen, Büro, etc.. Haftet auf Oberflächen bis zu einer Steigung von 45°. Oberfläche muss gereinigt werden bevor das Pad angebracht wird.
- Nicht giftig, abwaschbar und wiederverwendbar.
- Keine chemischen Reinigungsmittel auf das Pad sprühen. Wenn nötig, nur mit Wasser reinigen.
- Autoreiniger auf den Oberflächen (Bsp.: Cockpitsprays, etc.) können die Klebekraft verringern.
- Verändern Sie die Position des Pads regelmässig, um Farbabweichungen der Oberfläche zu vermeiden.

WARNING:

Bringen Sie das Pad nicht auf oder neben dem Airbag an, es könnte zu Verletzungen bei einem Unfall führen.

-
- Suitable to stick in cars, bathroom, kitchen, offices, etc. Stick against in horizontal surfaces or 45° degrees. Clean the surface before putting on pad.
 - Non- toxic, washable and reusable.
 - Do not use any chemic cleanser on the pad, use water in order to clean.
 - Please note that car care products (Dashboard cleaner, etc.) can interfere with the adhesiveness of the pad.
 - We recommend to change position of pad regularly to avoid color differences on the surfaces.

WARNING:

Never use the pad on or next to Airbags, this could lead to serious injuries in case of accidents.

